



Vorstandssitzung vom 18.02.2013

Datum und Zeit: 18.02.2013, 19.00 – 20.30Uhr
Protokollführer: Severin Bischof
Ort: Ostsinn
Anwesende: Alex Arnold, Dominik Schildknecht, Severin Bischof
Das Protokoll vom 04. Februar 2013 wurde genehmigt.

Traktanden

Behandelte Tickets	2
Ticket #4605: Spenden via SMS.....	2
Motion #4612: Flattr.....	2
Task #3609: Mitgliedschaft Ostsinn	2
Task #3146: Jugendparlament - Workshop Vorschläge	2
Task #4164: LQFB Regelwerk.....	2
Motion #4336: Bürgerticket für SG AR AI	2
Todo #4330: Webseite bzgl. Pivote-Zertifizierung aktualisieren	2
Todo #4467: Medienmitteilung Samuel Buechi.....	2
Todo #4522: Teilnahme am Treffen der Präsidenten Wahlkreis Wil	2
Todo #4596: Verknüpfung nationale News-Pipeline	2
Todo #4611: Rücktritt Shadow und Suche neues Vorstandmitglied	3
Todo #4193: Dauerticket Flaschenpost	3
Varia.....	3



Behandelte Tickets

Ticket #4605: Spenden via SMS

Diskussion über anonyme Spenden und fehlende Transparenz. Anonymität ist bei SMS-Spenden nicht gegeben, deshalb will der Vorstand die Vervollständigung der Spendenliste auf der nat. Seite anstreben.

Motion #4612: Flattr

Es wird die Anonymität der Flattr-Spenden bemängelt. Das Thema soll an der nationalen PV angesprochen werden mit Lukas.

Task #3609: Mitgliedschaft Ostsinn

Die Anmeldung läuft. Die Verantwortung liegt bei Alex.

Task #3146: Jugendparlament - Workshop Vorschläge

Wir scheinen für eine Workshop-Anmeldung zu spät sein. Wir streben einen Workshop für die Jugendsession am 9. November 2013 an.

Task #4164: LQFB Regelwerk

Der Vorstand nimmt das Regelwerk an. Reto als IT-Verantwortlicher den Server-Space besorgen.

Motion #4336: Bürgerticket für SG AR AI

Die Motion braucht noch Feedback. Der Wortlaut wird diskutiert, überarbeitet und das Bürgerticket online gestellt.

Todo #4330: Webseite bzgl. Pivote-Zertifizierung aktualisieren

Es gibt noch leichten Änderungsbedarf. Es werden grammatikalische Änderungen durchgeführt. Ticket wird geschlossen.

Todo #4467: Medienmitteilung Samuel Buechi

Der Vorstand kommt zum Schluss, dass keine MM mehr nötig ist.

Todo #4522: Teilnahme am Treffen der Präsidenten Wahlkreis Wil

Es gab einen Doodle, in den sich Dominik eingetragen hat.

Todo #4596: Verknüpfung nationale News-Pipeline

Soll die nationale News-Pipeline mit News aus unserer Flaschenpost gefüttert werden und umgekehrt? Der Vorstand sieht den Nutzen der Pipeline noch nicht. Es wird abgewartet, bis die Pipeline national funktioniert und die Frage entsprechend bis auf weiteres vertagt. Die News-Pipeline soll aber für die Erstellung der kant. Flaschenpost genutzt werden.



Todo #4611: Rücktritt Shadow und Suche neues Vorstandmitglied

Jörg hat sich zur Verfügung gestellt für den Vorstand. Er wird einstimmig bestätigt. Der Vorstand wird an der nächsten Vorstandssitzung neu konstituiert.

Todo #4193: Dauerticket Flaschenpost

Es wird an der Flaschenpost gearbeitet. Sie soll bis Mittwochabend verschickt werden.

Varia

Für die nächste Vorstandssitzung wird ein doodle erstellt.

